

Fraktion DIE LINKE im StädteRegionstag  
Zollernstraße 16  
52070 Aachen

DIE LINKE Fraktion Zollernstraße 16 52070 Aachen

An Herrn

Städteregionsrat Helmut Etschenberg

Tel.: 0241 5198 3305

FAX: 0241 5198 2398

E-Mail: [dielinke-fraktion@staedteregion-aachen.de](mailto:dielinke-fraktion@staedteregion-aachen.de)  
[www.dielinke-staedteregionstag.de](http://www.dielinke-staedteregionstag.de)

Büro: Zimmer E 180

### Anfrage „Familienbefragung“

Aachen, den 23. März 2012

Sehr geehrter Herr Etschenberg,

in der Sitzung des Ausschusses für Soziales, Gesundheit, Senioren und demographischen Wandel am 08.03.2012 wurden die Mitglieder unter Vorlagen-Nummer 2012/0067 über die Ergebnisse einer Familienberichterstattung in kleinen und mittleren Kommunen in der Städteregion unterrichtet.

Zwar war die Absicht der Durchführung einer solchen Befragung den Ausschussmitgliedern in den Vorlagen 2010/0449 bzw. 2011/0446 mitgeteilt worden. Die Vergabe an das Institut Faktor Familie in Bochum und die Mitwirkung der Bertelsmann-Stiftung (siehe auch <http://www.faktorfamilie.de/faktor-familie/projektpartner/>) ist den Mitgliedern jedoch nicht mitgeteilt geschweige denn ihre Zustimmung ersucht worden. Aus diesem Grunde möchte die Fraktion DIE LINKE wissen:

- 1.) Wann und wozu wurde die Durchführung der Umfrage an Faktor Familie vergeben?
- 2.) Wie hoch war die Auftragssumme?
- 3.) Sind Angebote anderer Institute bzw. geeigneter Einrichtungen eingeholt worden?
- 4.) War der Städteregion das Mitwirken der Bertelsmann-Stiftung bekannt?
- 5.) Warum ist das zuständige Gremium (SOZ-Ausschuss) über die Vergabe nicht informiert worden?

Wir bedanken uns im Voraus für Ihre Antwort und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Mit freundlichen Grüßen



Harald Siepmann

Kopie an:

- CDU-Fraktion
- SPD-Fraktion
- Grüne-Fraktion
- FDP-Fraktion
- UWG-Fraktion

Fraktion DIE LINKE im Städteregionstag Aachen

Vorsitzender: Uwe F. Lühr

Stellv. Vorsitzende: Marika Jungblut

Finanzen: Harald Siepmann

Fraktionsmitarbeiterin: Annette Frankenberger

Mitarbeiterin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Anja Linz